
Gott tritt für uns ein …
Christlich  Weihnachten  feiern  zwischen  Corona  und  Ukraine-
Krieg  und  seinen  Folgen;  in  der  erfahrenen  persönlichen
Ohnmacht.

Blasphemie
Die vermeintliche Begründung des iranischen Staatsterrorismus
für ihre menschenmordenden Verbrechen, dass Menschen ‚Krieg
gegen Gott‘ führten und deshalb der Staat reagieren müsste,
ist in meinen Augen Blasphemie!

Trauer um Mohsen Shekari
Mohsen Shekari wurde 23 Jahre alt.

https://denk-arten.de/allgemein/gott-tritt-fur-uns-ein/21/12/2022/
https://denk-arten.de/allgemein/blasphemie/12/12/2022/
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Er wurde vom iranischen Regime ermordet!

Sein ‚Verbrechen‘ war es, dass er eine Sehnsucht nach Freiheit
hatte. Deshalb wurde er zum Tode verurteilt und hingerichtet.

Mich  bestürzen  solche  Schicksale.  Sie  zeigen,  dass
Unmenschlichkeit  noch  immer  an  der  Tagesordnung  ist.  Sie
zeigt, dass Regime wie in Teheran Verbrecher-und Mörderregime
sind!

Ich trauere um Menschen wie Mohsen Shekari, auch wenn ich ihn
nicht kannte.

Ich  trauere  um  ihn,  weil  seine  Sehnsucht  nach  Leben  und
Freiheit ihm das Leben kostete!

In  diesem  Zusammenhang  möchte  ich  einen  Cartoon  aus
ireanwire.com  verlinken:



Quelle:
https://iranwire.com/en/cartoons/111021-for-mohsen-shekari/
Ein anderer Bericht zeigt auf, dass auch das Leben anderer
Menschen aus dem Iran durch Exekution akut bedroht wird. So
soll auch das Leben eines Fußballspielers bedroht sein

https://iranwire.com/en/politics/111162-footballer-amir-nasr-azadani-in-danger-of-execution/
https://iranwire.com/en/politics/111162-footballer-amir-nasr-azadani-in-danger-of-execution/
https://iranwire.com/en/politics/111162-footballer-amir-nasr-azadani-in-danger-of-execution/


Es fügt sich …

Eigentlich darf man öfter gelassener durchs Leben
gehen – das zeigt oft der Rückblick.
So habe ich es auch heute erlebt.

Habe seit gestern einen grippalen Infekt und für übermorgen
eine  Ladung  als  Zeuge  bei  Gericht.  Heute  bekam  ich  die
Nachricht, dass der Gerichtstermin abgesagt wurde und auch
kein Nachfolgetermin angesetzt werden wird.

Manchmal fügt sich das Leben einfach wunderbar! Danke Gott!

Das wichtigste Fest …?
Viele  beschreiben  Weihnachten  als  das  wichtigste  Fest  des
Jahres. Doch als Christ kann ich diese Ansicht nicht teilen.
Es gibt ein Fest, dass Weihnachten topt!
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